



Bericht an den Einwohnerrat

vom 2.9.2008

Postulat FDP: Regio-Gewerbeparkkarte

Stellungnahme:	<p>An der Einwohnerratssitzung vom 9.6.2008 hat Markus A. Ziegler Namens der FDP-Fraktion das Postulat eingereicht (siehe Rückseite). Es bezweckt die Einführung einer regionalen Gewerbeparkkarte.</p> <p>Bereits mit Geschäft Nr. 199, Motion SVP, Einführung einer Gewerbeparkkarte, hat der Gemeinderat in seiner Stellungnahme vom 20.5.2008 (behandelt am 9.6.2008) mitgeteilt, dass mit der Anfangs 2008 eingeführten Parkraumbewirtschaftung zuerst Erfahrungen gesammelt werden sollen, bevor über Reglementsänderungen befunden werden kann. Im Herbst 2008 ist diesbezüglich eine Sitzung mit dem Gewerbeverein geplant, an welcher eine Auswertung der bisherigen Erfahrungen erfolgen soll. Danach können bei Bedarf und in Abwägung zu den Zielsetzungen der Parkraumbewirtschaftung neue Lösungen (wie z.B. eine kommunale Gewerbeparkkarte oder eine regional abgestimmte Lösung für das Gewerbe) evaluiert werden.</p>
Antrag:	<p>Das Postulat, Regio-Gewerbeparkkarte, wird an den Gemeinderat überwiesen.</p>

GEMEINDERAT BINNINGEN

Präsident: Verwalter:

Charles Simon

Olivier Kungler

Markus A. Ziegler
FDP-Fraktion

Postulat

Regio-Gewerbe-Parkkarte

Die zunehmende (unkoordinierte) Verbreitung der Parkraumbewirtschaftung in unserer Region führt zu einem Regulierungswildwuchs, welcher insbesondere das Gewerbe betrifft. Für die Betreuung ihrer Kunden, welche sich in der Regel nicht auf die Standortgemeinde der Firma beschränken, haben die Unternehmen entweder die hohen Zeit-Parkgebühren zu tragen oder sie müssen (falls angeboten) eine Vielzahl unterschiedlicher Gewerbe- oder Zulieferkarten lösen, was schliesslich auch zu höheren Preisen für die Konsumenten führt. Ein koordiniertes Vorgehen ist von Nöten!

Binningen ist eine Pioniergemeinde in Sachen Parkkarte und sollte sich daher auch den damit verbundenen Problemen des Gewerbes annehmen.

Der Gemeinderat wird beauftragt, ein koordiniertes Vorgehen von Kanton und Gemeinden in Sachen Gewerbeparkkarte zu initiieren und dem Einwohnerrat eine entsprechende Änderung des Reglements über die Parkraumbewirtschaftung zu unterbreiten.

Binningen, 6. Juni 2008

